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Nell’incontro Istituzionale avuto ieri con l’On. Durante ( componente 
Commissione Difesa e della Commissione  d’inchiesta  per l’uranio 
impoverito allargata anche ai rischi derivanti dall’Amianto) la scrivente 
O.S. di categoria  ha posto in rilievo l’importanza dell’Ente Difesa di 
Brindisi sia come bacino occupazionale sia come realtà economica in un 
territorio depresso dal punto di vista economico. 
Le battaglie portate avanti nel corso degli anni per il riconoscimento 
dell’autonomia economico- amministrativa hanno dato i  risultati sperati 
tanto che oggi  si può parlare  del futuro dell’Ente difesa Brindisi. 
La politica di investimenti e di rilancio  che ne è seguita è valutata 
positivamente  dalla FP CGIL ma abbiamo rimarcato la necessità  di una 
coerenza in termini di investimenti  ad iniziare dalla valorizzazione delle 
risorse umane. 
Una politica di investimenti deve necessariamente partire da una 
rimodulazione delle piante organiche esistenti con  la finalità di non 
disperdere il Know how  che deve costituire un patrimonio per tutti. 
Abbiamo ribadito con forza   la necessità  di distinguere  i ruoli tra 
personale civile e militare, sottolineando  le problematiche connesse 
all’inquadramento del personale militare nei ruoli civili. 
Infine abbiamo chiesto all’On. Durante  di prendere impegni ben precisi 
affinchè anche l’Ente Difesa di Brindisi sia inserito, come Taranto, nei siti  
a rischio amianto per dare la possibilità a tutto il personale di accedere ai 
benefici. 
In relazione  ai lavori insalubri abbiamo rappresentato la necessità di 
intervenire con una norma che stabilisca con chiarezza il diritto per 
accedere ai benefici visto che ancora oggi  ci si rifà ad una normativa del 
1919 vetusta e superata. 
L’On. Durante  si è impegnata a portare in commissione difesa i problemi 
evidenziati chiedendo di avere i dati che riguardano l’attuale pianta 
organica con la distinzione tra qualifiche funzionali . 
Per la questione dell’amianto ha chiesto i dati sulle operazioni di bonifica 
già avviati e si è impegnata  in tal senso. 
Per i benefici derivanti da lavori insalubri ha concordato sulla esigenza di 
un intervento legislativo rappresentando che l’intervenuta crisi di Governo 
comporterà dei ritardi. 
L’On. Durante si è resa disponibile a recepire  le  esigenze rappresentate e a  
ritornare a Brindisi quanto prima. 
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